

Marseille : les femmes prennent la barre ce week-end avec l'UNM

Par Marguerite Dégez



La régata, qui existe depuis plus de 50 ans, est une tradition sur le plan d'eau marseillais.

PHOTO M. DG.

Capitaine au féminin, barreuse ou moussaillonne, ce week-end les femmes donnent le cap. L'Union nautique marseillaise (UNM) organise en effet samedi et dimanche la 58e édition du challenge des Dames à la barre. Si les hommes n'en sont pas complètement exclus, le règlement impose qu'une femme barre chaque voilier en compétition du début à la fin des duels nautiques. Certains équipages seront même 100 % féminins, et le club assure que chaque année un travail est fait pour tenter d'obtenir un comité de course uniquement composé de juges féminines.

"Fort heureusement la voile se féminise de plus en plus depuis quelques années et nous sommes heureux de constater que le nombre de régatières est en constante augmentation", apprécie Sylvère Caillol, président de l'UNM. Ce dernier profitera également de la traditionnelle soirée des équipages, samedi au club-house, pour annoncer officiellement la création du nouveau pôle course de l'UNM, pôle composé de voiliers de catégorie J70 dont plusieurs exemplaires s'aligneront ce week-end sur la ligne de départ.